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事務局　市原商工会議所内　市原市五井中央西 1-22-25　　例会場　ニュー南総ゴルフ倶楽部

第2523回例会　２０15年 11月18日（水）SAA（司会）／山本会員　会報担当／上野会員

●点　鐘　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　奉仕の理想
●お客様　ございませんでした　
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　今週日曜日から小湊鉄道のトロッコ電車が運行されました。渓谷や
里山の木 も々色付いてきましたので、1 度お孫さんたちとでも乗車して
みる価値があると思います。是非紅葉狩りに足を運んでみてください。
　今日は最近気がついたことを何点かお話しさせていただきます。
　まず最初に、最近の例会の情景ですけれども、今年度当初例会の
姿勢について何点かお願いと注意をさせて頂いたと思います。当初は
守られてとても良い雰囲気の中で例会が進んでいました。しかし最近
だんだんと意識が薄れて、卓話中の会話、歩行、携帯電話が鳴る、
携帯電話で話をしている。そんな情景が見られるようになってきました。
これは卓話者やスピーカーにとても失礼なことであります。また周りの
方 に々も迷惑をかけていることを忘れているようです。もう少し意識高め
て例会に参加しましょう。
　どんなに内容のある卓話であってもこれでは台無しです。またＳ・A・
Aもしっかりと会場監視をしていただきたいと思います。こういうことを
見逃していくことが、つまらないと言われる例会を招いているのではな
いでしょうか。このあと大木会員の地域経済に関する卓話があります、
静粛に聞き入って良い例会にしましょう。
　次に、今月末 30日からマレーシアの PJ から交換留学生が来日しま
す。今、国際交流の委員長宮武さんと翻訳と連絡役の上條さんが連
日先方とやりとりをしています。30日の出迎えから9日帰国まで 10日間
のスケジュール作成と調整等で四苦八苦しています。
　先日の委員会にも委員会からは委員長だけの出席。委員は誰も参
加していませんでした。あとは上條さんと私だけの 3 人の委員会でし
た。こんな状態で PJの交換留学生たちの満足な受け入れできますか。
これは PJ に対してもとても失礼なことです。友好関係を40 年間続け

てきているとは思えない状況です。特に市原中央高校さんから手がは
なれる6日〜 9日の間は皆さんの協力がなければ、交換留学生たち
に沢山の思い出と経験を持って帰国させることがでないでしょう。また、
日本に行きたい。市原に行きたという思いを持って帰国させたいと思い
ます。宮武委員長から協力要請がありましたら、一つ返事で協力の
行動をお願いいたします。宮武委員長、委員会対応からプロジエクト
に切り替えて会員皆さんに協力要請して下さい。こんなこと1 つから
市原 RC の絆をつなげていきながら明日の市原ロータリークラブが築か
れていくのです。素敵なロータリアンになっていきましょう。
　PJ の交換留学生の受け入れを委員会対応からプロジェクト対応に
切り替えます。会員の皆さんのご協力をお願いいたします。

■■■■■■■■　幹 事 報 告　■■■■■■■■

11/16（月）千葉東 RC25 周年に万崎会長、白鳥 PG、上野会員、
齋藤会員、平野 5 名で出席しました。
来年 2 月27日( 土 )　千葉西 RC40 周年があります。出席の程宜し
くお願い致します。
市原 RCジャンパーの件ですが、素材が変わりました。それに伴い料
金が 1 万円となっています。ご理解いただきます様お願い致します。

■■■■■■■■　委員会報告　■■■■■■■■

長期計画委員会　岡本会員
　先般、長期計画委員会より会員満足度アンケートを配布しご記入と
提出をお願いしましたが、11 月4日期限で今日現在回収率が 50％に
満たない状況です。提出期限を11 月30日としますので、まだ提出さ
れていない方は宜しくお願い致します。例会時にご持参頂くか、岡本
宛てにＦＡＸでも結構です。ＦＡＸ：0436-22-3008
　このアンケートを集計して 11 月25日に長期計画委員会を開催する
予定でしたが、回収期限を11 月30日としましたので、委員会は 12
月に入ってから開催したいと思います。委員の方には後日日程をご案
内致します。

国際奉仕小委員会　宮武
　１１月３０日、ＰＪＲＣから交換学生が来日します。すでに何人かの会
員に受入れの担当をお願いしてご協力をいただいています。しかし、
まだ不足している箇所がありますので、ご協力をお願いします。あと、
１１月３０日のウェルカムパーティーと１２月８日のお別れパーティーには
是非多くの会員の参加をお願いします。改めて、ご案内をしますので、
よろしくお願いします。



本日のメインプログラム

地域経済に関する会員卓話
大木会員

　
地域経済について

　日本経済については、第２次安倍内閣発足以降（２０１２年１２月）、
アベノミクス効果により為替が円安となり株価も大幅に回復し、大手輸
出企業を中心に業績回復も鮮明となり、賃上げが実施されるなど、日
本経済は循環的な好転局面にあると思われます。
　しかしながら、中国経済の不透明感から８月には株価が暴落するな
ど今後中国を中心とした新興国経済の状況が大きな懸念材料ではな
いかと思います。

　千葉県経済の景況感については、リーマンショック以降東日本大震
災の一時的な落ち込みを除くと緩やかに回復。全国、千葉県ともに概
ね同じ動きをしています。県内の消費関連指標を見ると、小売、住
宅では緩やかな回復基調が継続。自動車等の耐久消費財では苦戦
が続いている状況です。
　県内企業の設備投資動向では、県内２５５社のアンケートの結果に
よると、期初計画比
▲２．１％と小幅縮小したものの、前年実績比では６８．７％増と設備投
資意欲が旺盛であることが窺えます。製造業、非製造業ともに前年を
上回る見通しです。

　日本の人口はこれから急激な減少・高齢化が進捗するわけですが、
「まち・ひと・しごと創生」をキーワードに活力ある社会を構築するた
めに国全体で地方創生に向けた本格的な取組みがスタートしました。
　千葉県は工業、農業、観光とバランスのとれた恵まれた地域にあり、
足元の人口も増加傾向にありますが今後、大幅な減少、高齢者増加
による肩車率の増加が顕著となり各市町村で魅力ある街づくりが必要
不可欠です。
　先日、地方創生事業に県内３３件が選定されました。市原市と関
連する事業では房総横断鉄道活性化連携事業が選ばれ、小湊鉄道、
いすみ鉄道の沿線商店街で地用できる商品券付き共通乗車券を発売
し、今後は田園風景を活用しドラマや映画のロケ誘致に乗り出すとの
ことです。また小湊鉄道のトロッコ列車が１１月１５日運行開始となるな

ど地元企業も地方創生積極的に取組んでいます。
　その他、圏央道が神崎ＩＣ〜大栄ＩＣが６月に開通、袖ヶ浦市の椎
の森工業団地が１年度前倒しで着工するなどインフラ整備も進んでい
ます。また、京葉臨海地区では３件の大型の石炭火力発電計画され
ており、地元経済に大きなインパクトがあることから今後進捗を注視し
ていきたい。

ＳＡＡ一同
　先週は、ＳＡＡが全員欠席でご迷惑おかけしました。
上條会員
　第２回職業奉仕委員会を高澤会員のお世話で先週無事終了しまし
た。会長・幹事を初め関係する他委員会の皆様にも出席頂きありがと
うございました。委員会開催が一番の親睦になりますね。
万崎会長・平野幹事
大木会員卓話ありがとうございます。

前々回確定　６８．２９％　　本日出席者　２２名
本日欠席者　１９名　　本日出席率　６６．６７％
■点鐘　　市原 RC 会長　万崎英正
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